

[Sport](#) > [Weiterer Lokalsport](#) > Erfolgreiches Trio der SV Böblingen**Karate**

Erfolgreiches Trio der SV Böblingen

red 26.12.2022 - 11:56 Uhr

Die Karatekas Samia González und Maik Normann von der SV Böblingen haben die Prüfung zum 1. Dan mit Erfolg abgelegt. Florin Stierle ist nun Träger des vierten Dan.

Die beiden Böblinger Athleten der Kata-Leistungsgruppe Samia González und Maik Normann haben die Reise nach Villingen-Schwenningen angetreten, um ihre erste Dan-Prüfung – also die Prüfung zum ersten schwarzen Gürtel – abzulegen. Mit dabei war Trainer Florin Stierle, der die beiden coachte und gleichzeitig die Prüfung zu seinem vierten Dan antrat.

Die beiden Dan-Anwärter González und Normann legten mit den beiden Schwarzgurt-Katas Jion (Liebe und Güte) und Kanku Dai (Blick in den Himmel) vor. Dabei traten sie mit einer wie erwartet soliden Performance auf und konnten so bei den Prüfern Andreas Heinrich (8. Dan) und Wolfgang Findor (7. Dan) bereits zu Beginn der Prüfung einen routinierten und sicheren Eindruck hinterlassen. Darüber hinaus zeigten sie saubere und kraftvolle Techniken im Kihon - der Grundschule - und überzeugten nicht zuletzt mit einer ausgeklügelten Bunkai, in dem sie verschiedene Anwendung der Techniksequenzen der beiden Katas präsentierten und gekonnt ausführten.

Auch Trainer Florin Stierle überzeugt

Auch Trainer Florin Stierle konnte mit einer rundum gelungenen Leistung überzeugen. Er wählte die hohen Schwarzgurt-Katas Wankan (Königskrone) und Tekki Nidan (Eiserner Reiter, 2. Stufe), was für ihn eine besondere Herausforderung darstellte, da diese Formen nicht als typische Wettkampf-Katas gelten und somit für ihn zunächst ungewohnte Techniken und Abläufe beinhalteten.

Doch die eingehende Vorbereitung zahlte sich aus und der erfahrene Karateka gab den beiden Formen eine eigene, dynamische Note. Auch die anschließend kraftvoll und gewissenhaft ausgeführten Kihon-Bahnen des 26-jährigen Kampfsportlers konnte die Prüfer überzeugen. Abschließend veranschaulichte der junge Trainer sein weit gefächertes Repertoire im Selbstverteidigungsbereich, in dem er anhand der vier Basisblocks verschiedene effektive Verteidigungstechniken demonstrierte.

Unsere Empfehlung für Sie



Tischtennis

Qianhong Gotsch macht bei der SV Böblingen weiter

Unterm Strich war die Dan-Prüfung ein voller Erfolg für alle Beteiligten und ein gebührender Abschluss - nicht nur für das Karate-Jahr 2022.

Somit hat die SVB Karate Abteilung nun zwei neue Meister – und mit Florin Stierle bereits fünf Träger des vierten Dans im Verein. Weitere Infos zur japanischen Kampfkunst, dem Verein und dem Training gibt es im Internet unter www.karate-boeblingen.de.

[Impressum & Kontakt](#)[Datenschutzerklärung](#)[Datenschutz-Einstellungen](#)[Service](#)[Anzeigen](#)[AGB](#)[Abonnement kündigen](#)[Mediadaten](#)

© krzbb.de